FAMILIA ALVAREZ

Hola Estimados:

Les saluda la Familia Alvarez con la paz del Señor, deseando que se encuentren bien y siendo respaldados por el Señor en cada una de sus actividades.

El motivo de este mensaje es contarles como familia, que nos hemos desafiando a regresar al campo misionero a fin de este año, lo que significa un gran desafio económico para la compra de los pasajes. Por esta razón estamos conectándonos de manera personal con algunos pastores, iglesias y personas de Reino, pidiéndoles una mano para que nos ayuden a llegar a Filipinas mediante una ofrenda especial por única vez, la cual será recepcionada por el DNM.

Cualquiera sea la donación nos ayudará a estar más cerca. La idea es comprar los pasajes lo antes posible, ya que son mucho más económico al comprarlos con antelación.

En caso de poder ser parte, es importante que al informar su donación aclare que es para Familia Alvarez pasajes Filipinas.



Desde ya, muchas gracias. ¡Bendiciones!

Familia Alvarez